

I MUNDIAL DE FUTBOL I

I SEGURIDAD I

Plan de prevención vial en días de niebla

La primera experiencia del programa se hará en Cañuelas

La Agencia Nacional de Seguridad Vial (ANSV) inauguró la Unidad de Enlace Cañuelas y presentó el Plan Nacional de Prevención de Conducción con Niebla, cuyo objetivo principal será coordinar acciones en todo el país para evitar accidentes de tránsito causados por ese fenómeno climático.

La nueva Unidad de Enlace fue instalada en el km 64,5 de la ruta nacional 205, para asistir en la confluencia con la ruta nacional 3, Autopista Ezeiza-Cañuelas y la ruta provincial 6 y fue equipada con dos vehículos diseñados por la ANSV, con el objetivo de realizar tareas de tránsito asistido. La dotación permanente será de ocho agentes y seis vehículos de prevención y control vial, a los cuales se sumarán los agentes de Gendarmería Nacional y de la Policía bonaerense.

Una de las responsabilidades más importantes de esta nueva Unidad de Enlace será la realización en forma diaria controles viales de utilización de luces bajas en-

cedidas al circular, respeto a las velocidades máximas y mínimas, uso del cinturón de seguridad y de cascos -para el caso de las motos- y control de documentación.

El intendente de Cañuelas, Gustavo Arrieta, sostuvo que la unidad de operaciones "va a fortalecer todo el esquema de seguridad vial de la región y va a permitir establecer mayores y mejores controles de tránsito, para que año a año vayamos mejorando las condiciones de seguridad en nuestras rutas" y consideró que "permitirá afrontar la problemática de los camiones y el estado de las rutas".

En tanto, el director de la ANSV, Felipe Rodríguez Laguens, sostuvo que "va a haber mucha presencia de patrullas y también se incorporarán 20 camionetas con tecnología particular diseñada por ingenieros de la agencia que extenderán brazos con luces y permitirán el tránsito asistido en toda la Argentina".

Texto Expotrade



El equipo desarrollado por la agencia de seguridad vial

EXPOTRADE



Ciudad del Cabo, una de las principales sedes, espera un récord de visitantes

El nuevo transporte sudafricano

El país presentó su flamante aeropuerto internacional, un tren de alta velocidad y 570 autobuses

JOHANNESBURGO.- Sudáfrica dio a conocer la semana pasada una mejora en su sistema de transporte para la Copa del Mundo de fútbol, que incluye renovados aeropuertos, un tren de alta velocidad urbano y un nuevo sistema de autobuses.

El nuevo sistema tuvo un costo de US\$ 2500 millones. Los funcionarios desestimaron las críticas al alto gasto, diciendo que la nueva infraestructura dejaría un legado duradero en el país. El presidente Jacob Zuma inauguró las mejoras en el aeropuerto de Johannesburgo, el más grande de África, donde las autoridades dijeron que pasarían 28 millones de pasajeros al año y se realizarían más de 60 vuelos diarios.

En la ocasión, también se mostró a la prensa el flamante Gautrain, un tren que conectará el elegante distrito de Sandton, en el que se quedarán muchos hinchas que irán a la Copa del Mundo, con el aeropuerto.

"No hemos tenido un transporte público así de maravilloso en Sudáfrica", dijo el viceministro de Transporte, Jeremy Cronin, después de la ceremonia de inauguración del aeropuerto. "El Gobierno ha visto el privilegio de acoger la Copa del Mundo como una oportunidad para iniciar un sistema de transporte público maravilloso", dijo.

La FIFA, el órgano rector del fútbol mundial, manifestó el año pasado su preocupación por el trans-

porte público de Sudáfrica de cara al Mundial, pero los funcionarios respondieron diciendo que el nuevo sistema estaría listo a tiempo.

"Estamos convencidos de que los visitantes extranjeros vivirán una experiencia maravillosa (...) con un sistema de transporte sin problemas y que dejará un legado a los sudafricanos comunes y corrientes", añadió Cronin. Los aeropuertos de Ciudad del Cabo y otras sedes también han sido reformados y se construyó uno nuevo en Durban.

El ministro de Transporte, Sibusiso Ndebele, dijo que 570 autobuses habían sido adquiridos para el Mundial, de los cuales 110 prestarán servicios interurbanos. Además, Cronin confirmó que dos o tres barcos de pasajeros serán hoteles flotantes durante el torneo que comenzará el 11 de junio y durará un mes.

Agencia Reuters

BREVES

GOODYEAR

Neumático ecológico

Goodyear probó en Copenhagen, Dinamarca, su primer prototipo de neumático con tecnología BiolsopreneTM, que permite reemplazar algunos petroquímicos en el caucho sintético por materiales biodegradables. El lanzamiento está previsto para 2013.

SCANIA

El más potente

La terminal automotriz Scania presentó en Europa un camión con 730 CV al que promocionan como "el más potente del mundo". Este nuevo V8 de alta gama desarrolla un par y una potencia superiores a las de cualquier otro en el mundo, sostienen.

MERCEDES-BENZ

Nuevo concesionario

Mercedes-Benz y Embesur SA inauguraron nuevas instalaciones del concesionario del Valle de Río Negro, donde se brindarán los servicios integrales de venta y postventa, showroom, venta de repuestos y taller de camiones, del utilitario Sprinter y de buses.

UB-ANDREANI

Posgrado en Logística

Está abierta la inscripción para el Curso de Posgrado en Logística 2010 organizado por la Universidad de Blegrano y la Fundación Andreani. Los interesados pueden comunicarse por el Tel. (011) 4393-5588 (líneas rotativas) o por E-mail posgrado@ub.edu.ar

UPS

Entre las más admiradas

La compañía de paquetería UPS fue incluida por la revista Forbes entre las "Empresas más admiradas del mundo" en su rubro. La firma alcanzó un puntaje de 8.20 en una escala de 10. Dentro de los atributos evaluados se ubicó 1º en el capítulo de "responsabilidad social".

La Semana del Comercio Exterior en Argentina
EXPO COMEX 4 al 6 de Mayo 2010 | 14 a 21hs
LA RURAL
 Business beyond borders | Pre-acreditese en: www.expo-comex.com.ar | Predio Ferial de Buenos Aires

SPONSORS: Assekuransa, EN PARALELO, ENCUENTRO COMEX, COMMUNITY LINK, deNexos, PATROCINAN: ACIRA, CERA, ORGANIZA: EXPOTRADE